



Le blog d'un collège sur la Résistance

publié le 01/05/2009

Descriptif :

Voici un blog pédagogique réalisé par une classe de 3° du collège Jacques Brel de Guérande.

Je reprends ici les termes de l'enseignante, Christelle Guillot, professeur de français au collège Jacques Brel de Guérande :

"Ce blog va vous permettre de suivre une aventure pédagogique autour de la thématique des Justes. Vous pourrez consulter l'avancement du projet jusqu'à sa réalisation finale. N'hésitez pas à nous laisser des commentaires, on avance grâce aux critiques !" (décembre 2007).

J'ai été impressionné par les supports pédagogiques utilisés et la force des témoignages.

Je vous invite à découvrir le blog [ici](#) .



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.